

Spendenlauf

Köln – Der Verein „kranke pänz e. V.“ (Hansaring 84-86) veranstaltet am 21. September den fünften Spendenlauf zugunsten benachteiligter Kinder. Die Laufstrecke von 30 Kilometern führt von Leverkusen über das Bergische Land bis zum Landschaftsverband in Deutz. Die Strecke verläuft fast ausschließlich auf Waldwegen. Der Spendenlauf ist für Läufer aller Klassen geeignet, denn es kann zwischen verschiedenen Streckenlängen gewählt werden. Pro gelaufenen Kilometer zahlen die Teilnehmer 50 Cent. So konnten im letzten Jahr 16.000 Euro erlaufen werden.

Um die Kosten so klein wie möglich zu halten und die Spenden zu 100 Prozent an die Kinder übergeben zu können, werden noch Sponsoren gesucht, die mit Sach- und Geldspenden helfen wollen. Auch ehrenamtliche Helfer werden dringend gebraucht. Informationen gibt es unter Telefon 0221/ 9131226 oder unter www.kranke-peanz.de